

COLLECTO MOBILE—TELETHON DU 5 DECEMBRE 2015



L'association « Collecto'Mobile » d'Incarville organisera cette année, pour la quatrième fois, une manifestation à l'occasion du **TELETHON 2015** le samedi 5 décembre de 10h00 à 18h00.

Se dérouleront des balades en véhicules prestigieux, moyennant quelques euros au profit de l'AFM, tout au long de la journée. Les départ et arrivée, la restauration et les animations auront lieu sur l'esplanade de la mairie et à la salle des fêtes d'Incarville.

Les habitants d'Incarville seront invités à nous rejoindre pour un apéritif gratuit à partir de 12h00 (en compagnie du père Noël qui avait promis l'an dernier de revenir).

Nous compterons parmi nos invités, M. et Mme Rebillard (habitants d'Incarville) qui dédicaceront leurs livres témoignant de la maladie de leur petit garçon ABEL, âgé de 5 ans et né polyhandicapé. **Tous les bénéficiaires seront reversés au TELETHON.** Nous remercions par avance les Incarvillais de leur présence.

L'équipe Collecto'Mobile, Christelle, Thierry, Christian, et les BENEVOLES

